

## CONSULTATION

Un enfant meurt à l'âge de 5 ou 6 ans. Son intelligence est suffisamment développée pour que l'on juge bon de lui administrer, *sous condition*, les sacrements de pénitence et d'extrême onction. On a tout lieu de croire qu'il n'a commis que des fautes vénielles. Peut-on, pour l'enterrement de cet enfant, suivre les cérémonies *De exequiis parvulorum*, ou bien doit-on l'enterrer comme les adultes ?

R. On doit célébrer les funérailles comme pour les adultes ; et les parents doivent s'efforcer de procurer aux enfants de cet âge, en danger de mort, les sacrements qu'ils sont en état de recevoir ; puis prier et faire prier pour eux après leur mort.

(*Ami du Clergé*, No 41, 1890).

## FANTAISIE PARISIENNE

Un jour un monsieur descend son escalier.

Il arrive dans la rue.

Il rencontre un homme.

L'homme le regarde et dit : " Ah ! "

Le monsieur s'arrête et demande à l'homme : " Pourquoi dites-vous " Ah ! " ? Vous feriez tout aussi bien de dire " B " . "

L'homme sourit et répond : " Parbleu, je dis " Ah ! " parce que vous êtes nu-tête. On ne sort pas sans son chapeau " . "

Le monsieur met la main sur sa tête et dit : " Tiens, c'est juste. J'ai oublié de mettre mon chapeau " . "

Il remercie l'homme, remonte chez lui, met son chapeau, redescend son escalier, arrive dans la rue et rencontre un autre homme qui le regarde et qui dit : " Ah ! " . "

Le monsieur s'arrête et demande à l'homme : " Pourquoi dites-vous " Ah ! " ? Vous feriez tout aussi bien de dire " B ou C " . "

L'homme sourit et répond : " Parbleu, je dis " Ah ! " parce que vous marchez sur vos pieds. On ne sort pas sans chaussettes et sans bottines " . "

Le monsieur regarde ses pieds et dit : " Tiens, c'est juste. J'ai oublié de mettre mes bottines " . "

Il remercie l'homme, remonte chez lui, met ses chaussettes et ses bottines, redescend son escalier, arrive dans la rue et rencontre un troisième homme qui le regarde et qui dit : " Ah ! " . "

Le monsieur s'arrête et demande à l'homme : " Pourquoi dites-vous " Ah ! " ? Vous feriez tout aussi bien de dire : " B " ou " C " ou " D " . "

L'homme sourit et répond : " Parbleu, je dis " Ah ! " parce que